
２学期のめあて 
1 日に開催した全校朝の会で，各学級の代

表児童による「２学期のめあて」の発表があ

りましたので、お知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期のめあては、全員がそれぞれ書きました。それぞ

れ書いためあてが達成できるよう、一人一人が意識して２

学期を過ごしてもらいたいと思いました。そして、２学期

末には、全員が８月に立てた『２学期のめあて』が達成で

きたと笑顔で報告してくれることを願っています。 
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   ２学きのめあて 

２年 О.Ｋ 

わたしは、まず、さんすうをがんばり

ます。２学きになったら、かけ算九九が

はじまります。わたしは、かけ算のいみ

がわかるので、九九をいっぱいおぼえた

いです。 

つぎに、ずこうをがんばります。わた

しは、ふどきのおかにさくひんをしゅっ

ぴんしました。また、しゅっぴんできる

ように、イメージをふくらませてがんば

りたいです。 

２学期のめあて 

                 ４年 Ｎ.Ｋ 

  まず学習面では、社会科の都道府県を完全に暗記した

いです。また、タブレットの「日本地図」アプリで、１

分以内に問題をとけるようにしたいです。さらに国語科

の 50問漢字テストで 100点をとりたいです。 

 次に生活面では、みんなともっとなかよくなりたいで

す。２学期になって、係や当番がかわったので、自分の

仕事を忘れずに責任をもって取り組みたいです。 

 最後に運動面では、持久走記録会で１位になりたいで

す。もっと足を速くして体力もつけたいです。新体操ク

ラブをやめてから、体がかたくなったような気がするの

で、体をやわらかくする運動をしたいです。 

２学期は、１学期よりも成績や運動がよくなるようにが

んばりたいです。そして３年生のお手本になって、今よ

りもさらに楽しい学校生活にしたいです。 

２学期のめあて      

           ６年 Ｋ.Ｚ 

ぼくが、２学期にがんばりたいことは、

漢字を書くことです。１学期は、あまり

書けなかったので、２学期は、漢字を書

けるようにしたいです。今までは、めん

どくさくて漢字を書かなくなってしまう

こと時があったけど、これからは、めん

どくさがらずに、書くようにしたいです。

それから、漢字のテストも、わからなか

ったりしたら困るので、漢字を使えると

ころは、しっかり漢字を使っていきたい

です。 

また、河内フェスタや持久走記録会で

も、６年生らしく６人で協力して、しっ

かりとがんばっていきたいです。 



避難訓練を実施しました 

２９日(火)に地震が起き、その後家庭科室から出火したという想

定で避難訓練を実施しました。 

 子ども達は、教頭先生の放送をよく聞き、担任の先生の指示をし

っかり聞いて、すばやく避難することができました。タイムは１分

５０秒。２分以内で避難できてよかったと思います。全体会では、

校長より、「今日の避難訓練は、しゃべる人もなく、放送をよく聞い

てすばやく避難することができていたので、とてもよかったです。

今日の避難訓練は授業中先生のいるところだったけど、トイ

レや廊下、図書室や体育館にいるとき、さらには家にいると

きにも起きるかもしれません。トイレにいるとき、図書室に

いるとき、体育館にいるとき、家で自分の部屋にいるときな

ど、それぞれどうやって自分で自分の命を守るか考えてみて

ください。」という話をしました。 

 その後、郡山広域消防組合大槻基幹分署の方から、「おかし

もちを守って避難できていて、とてもよくできていました。」

という話がありました。 

続いて、先生方と６年生全員による消火訓練を行いました。

消防署の方から、「消火器の使い方」の説明をしてもらい、そ

の後、実際に消火器を使った消火訓練を行いました。 

 最後に、学級代表３人からの感想発表がありました。３人

ともに、「おかしもちを守って安全に避難することができてよ

かったです。」というような感

想でした。 

万が一に備えて、各家庭で

も避難場所や避難の仕方につ

いて確認や非常持ち出し袋の

中身の点検等を行ってみてく

ださい。 

 

第３回河内小学校の今後を考える会を開催しました 

８月３１日(木)に、第３回河内小学校の今後を考える会を開催し、６・７・８区の区長さんより、地域

の皆さんから反対意見等はなく、統合について地区として了承する旨の報告がありました。その後、市教

育委員会へ提出する「要望書」の内容について検討しました。ＰＴＡ、各地区役員会に持ち帰り、１０月

に再度確認することになりました。 

保護者の皆さんには、７日の授業参観後に開催する「家庭教育学級」の後に、「要望書(案)」についてみ

ていただきご意見をいただくことになりました。よろしくお願いします。 


